



KEDISIPLINAN DALAM MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN
DESA GUNTUR MACAN

Siti Komariah

Bimbingan dan Konseling
Fakultas Ilmu Pendidikan dan Psikologi
Universitas Pendidikan Mandalika

Abstrak

Kegiatan edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran anak-anak tentang pentingnya untuk menaati protokol kesehatan. Dengan menaati protokol kesehatan dapat terhindar dari virus corona, selain itu terhindar dari penyakit menular lainnya. Kegiatan ini dilakukan selama satu minggu mengikuti jadwal sekolah yaitu dari hari senin sampai dengan hari sabtu. Sebelum melakukan kegiatan saya melakukan observasi terlebih dahulu di PAUD Bina Putra dan Arrahman. Kemudian, saya berkomunikasi dengan kepala PAUD yang ada disana terkait kedatangan saya berkunjung di PAUD tersebut yaitu untuk memberikan edukasi tentang protokol kesehatan pada ana-anak.

Kata Kunci

Kedisiplinan, protokol kesehatan, zdesa Guntur Macan

Pendahuluan

Sebagian besar masyarakat disana bekerja sebagai buruh, petani, dan pedagang. Kerajinan yang ada di desa Guntur Macan yaitu, membuat anyaman dari bamboo sedangkan UMKM nya yaitu, pembuatan kripik tempe, pembuatan serbat, pembuatan gula aren, tuak manis, dan madu trigona. Di desa Guntur Macan juga menyediakan sekolah-sekolah untuk anak-anak disana seperti PAUD dan SD. Sedangkan, untuk sekolah SMP dan SMA/SMK sederajat sebagian besar mereka sekolah diluar desa. Permasalahan yang dihadapi mitra saat ini adalah virus covid 19. Virus korona sangat berdampak terutama pada anak-anak. Tanpa adanya edukasi tentang bahayanya virus korona anak-anak tidak akan lalai dalam menjalankan protocol kesehatan yang sudah diterapkan sejak awal terjadinya covid 19. Di desa Guntur Macan masih lalai dalam menjaga kebersihan dan memakai masker. Selain itu, karena desa Guntur Macan terletak di perbukitan membuat air sangat susah untuk didapatkan, sehingga membuat anak-anak tidak bisa menjaga kebersihan dan menyebabkan gatal-gatal pada kulitnya.

Karena permasalahan yang dihadapi mitra terkait dengan covid 19 dan kurangnya menjaga kebersihan membuat mitra memberikan solusi, tujuan dan sarannya untuk saya dalam melaksanakan edukasi terhadap anak-anak di PAUD Bina Putra dan PAUD Arrahman. Solusi permasalahan yang ada di mitra dengan persetujuan dari pihak mitra, yaitu memberikan edukasi tentang bagaimana cara menaati protokol kesehatan, cara menjaga kebersihan, dan manfaatnya untuk diri kita sendiri. Dengan diberikannya edukasi tentang cara menaati protokol kesehatan dan bagaimana cara menjaga kebersihan serta manfaatnya dapat membantu anak-anak dalam membangun kesadaran akan hal itu. Selain itu dengan diberlakukannya protokol kesehatan pada anak-anak dapat mengurangi terjadinya gatal-gatal pada anak-anak dan mencegah tertularnya pada teman-temannya yang lainnya jimasudah benar dalam melaksanakan protokol kesehatan.



Metode Pengabdian

Pelaksanaan kegiatan edukasi tentang Kedisiplinan Protokol Kesehatan dilakukan di dua PAUD, yaitu PAUD Bina Putra dilaksanakan pada tanggal 1-3 November 2021 dan PAUD Arrahman pada tanggal 4-6 November 2021. Kegiatan edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran anak-anak tentang pentingnya untuk menaati protokol kesehatan. Dengan menaati protokol kesehatan dapat terhindar dari virus corona, selain itu terhindar dari penyakit menular lainnya. Kegiatan ini dilakukan selama satu minggu mengikuti jadwal sekolah yaitu dari hari senin sampai dengan hari sabtu. Sebelum melakukan kegiatan saya melakukan observasi terlebih dahulu di PAUD Bina Putra dan Arrahman. Kemudian, saya berkomunikasi dengan kepala PAUD yang ada disana terkait kedatangan saya berkunjung di PAUD tersebut yaitu untuk memberikan edukasi tentang protokol kesehatan pada ana-anak. Dalam kegiatan ini fasilitas yang digunakan yaitu laptop dan speaker dengan materi yang sudah disiapkan sebelumnya. Dalam kegiatan ini saya menyampaikan materi terkait dengan protkol kesehatan yang didalamnya terdapat 5M, yaitu memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menjauhi kerumunan, dan membatasi interaksi. Dengan upaya pencegahan yaitu dengan melakukan edukasi kepada anak-anak agar bisa diaplikasikan dalam kesehariannya sehingga dapat mencegah terjadinya penularan covid 19.

Hasil dan Pembahasan

Hasil yang dicapai dari kegiatan dengan tema kedisiplinan protokol kesehatan adalah sosialisasi tentang perilaku hidup sehat dengan tetap memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, dan lain-lain dan kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan anak-anak bisa memahami dengan cepat. Melalui pelaksanaan sosialisai ini diharapkan semoga anak-anak bisa mentaati protokol kesehatan dan bisa menjaga kebersihan setiap harinya.

Kesimpulan

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN-T) telah dilaksanakan di desa Guntur Macan, kecamatan Gunung Sari. Kegiatan KKN-T berjalan dengan lancar. Masyarakat menerima dengan baik kedangan mahasiswa KKN-T selain itu saya bisa mengaplikasikan pengetahuan yang saya dapatkan di bangku kuliah dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat dan instansi (sekolah-sekolah) yang ada di desa Guntur Macan. Selain itu, KKN-T juga mendidik mahasiswa untuk bisa bersosialisasi kepada masyarakat dan mengimplementasikan pengetahuan atau ilmu yang didapatkan di bangku kuliah sehingga membuat mahasiswa bisa meningkatkan wawasan serta pengalaman.

Saran

Semoga pengetahuan yang diberikan bisa bermanfaat untuk masyarakat dan anak-anak yang ada di desa Guntur Macan, selain itu semoga taman kenangan yang telah dibuat bisa dijaga dengan baik. Selain itu, anak-anak bisa tetap menjaga kebersihan dan tetap menaati protokol kesehatan dan tetap mengingat apa yang di ajarkan oleh mahasiswa/i KKN. Semoga kegiatan KKN-T berikutnya dapat dipersiapkan dengan matang dan mahasiswa yang akan melakukan KKN-T bisa mempersiapkan diri baik dalam segi kemampuan, keterampilan, dan pengetahuan sebelum terjun ke mitra.



Daftar Pustaka

<http://duniakampus7.blogspot.com/2017/12/contoh-kata-pengantar-laporan-kklkkn.html>

<http://catatanhijaulila.blogspot.com/2011/10/laporan-akhir-kkn-penutup.html?m=1>

<https://www.slideshare.net/AdiiBaweel/metode-pelaksanaan-25790052>

<https://www.scribd.com/document/352719970/METODE-PELAKSANAAN-KEGIATAN>